

Cómo puede enseñar el maestro a los niños el cantar

Artículo escrito por: Wyatt Sutton
ObreroFiel.com usa este artículo con permiso

No tienes que ser un maestro de música para enseñar a los niños a cantar. Pero, al mismo tiempo, si el maestro sabe cantar, hace la tarea más fácil. Un cantante, sea masculino o femenino, puede enseñar a los niños a cantar. En realidad, un hombre usando su voz falsete lo logra un poco mejor que una voz femenina. La clave de enseñar el canto tiene tres facetas: divertido, repetición, y usar la tonalidad correcta. Pero a la vez, no olvides evitar los negativos del último artículo. Los niños aprenderán mejor si se están divirtiendo, entonces mantén el cantar divertido.

Ademas con las manos y el cuerpo son excelentes para enseñar a los niños a cantar. La mente está en los ademas y la voz seguirá al líder sin pensar. Si es divertido, puedes tomar más tiempo en las repeticiones y las correcciones. La repetición es muy importante. Los niños necesitan oír los sonidos correctos antes de poder copiarlos. Con una nueva canción, tienen que oírla varias veces antes de cantarla. Si ya tienes algunos niños que pueden cantar, tienes suerte. Haz que la clase oiga la canción varias veces antes de pedirles que la canten. Los mejores cantantes lo aprenderán más rápidamente.

Es seguro que todos canten suavemente para que puedan oír al maestro o al CD. Algunos de los niños con problemas no se dan cuenta o no escuchan y quieren cantar a todo volumen. No quieras avergonzarles por pedirles que canten más suave, entonces pide a toda la clase que cante suavemente. Si el maestro es varón, puede cantar en su voz falsete. A los niños les cuesta cantar en el registro correcto al escuchar la voz de un varón, pero el falsete funciona muy bien. Si es maestra, debe cantar más alto que su voz normal. Eso lo pone en el registro que los niños necesitan para aprender.

Usa grabaciones si las tienes. Solo tenemos que tener fe que las grabaciones estén en un registro que los niños puedan cantar. Algunas de las grabaciones que llegan del norte están demasiado bajos para niños normales. Ten paciencia. Para algunos niños, puede que tome algunos años para que comiencen a cantar. Una vez que tengas algunos niños que agarren la onda, la tarea se pone más fácil. Tenemos que enseñar a los niños a cantar porque "el cantar es importante para la vida cristiana". Este es el tema del siguiente estudio.

ObreroFiel.com- Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.